

ECO2 通信

第1号 令和3(2021)年4月23日

ECO2通信では様々な環境活動の紹介をしていきます！
今年度もよろしくお祈りします。



【ポイント対象】 ノーマイカーウィーク & エコドライブモニターを実施します！

昨年度は新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、中止となりましたが今年度は実施を予定しています！
コロナウイルス感染症予防対策をしっかりと行った上でチャレンジしませんか？

！ 公共交通機関をご利用の際、検温やマスク着用、咳エチケット、車内の換気などの感染予防に加え、体調が悪いときには乗車を控えるなど、感染症対策にご協力ください

【実施期間】
5月17日(月)～23日(日)
【申込締切】
5月14日(金) 午後5時(必着)

実践したらどのぐらいの効果なの？
【例】 ふんわりアクセルスタートしてみた！
→最初の5秒で時速20kmの加速で燃費10%改善されます
令和元年度のノーマイカーウィークでは、5,853 人に参加していただき、**20,554 kgのCO₂削減**につながりました！



緑のカーテンプロジェクトに参加しませんか

詳細や申し込みについては、5月号でお知らせする予定です。
フウセンカズラの種やミニアサガオ、フウセンカズラの種が若干ありますので、必要な方はクリーンセンターへお越しください(*^^*)



省エネモニターの結果をお知らせします

一定期間節電・節ガスに取り組み、その効果を昨年度の使用量との比較で実感してもらう「省エネモニター」の結果をお知らせします。

今季は1月の豪雪やコロナウイルス感染対策として換気を徹底するなど、使用量の増加が予想されましたが、結果としては大きな影響はありませんでした。

取り組んでいただいた皆様、ありがとうございました。

項目	実績
参加団体数	7 団体(うち達成は 4 団体)
電気使用量	-9,996kwh
ガス使用量	-2 m ³
CO ₂ 排出量	電気:-5,228-kgCO ₂ ガス:-4-kgCO ₂
※CO ₂ 排出係数	
電気:0.523-kgCO ₂ /kwh	ガス:2.16 kgCO ₂ /m ³

【コロナウイルスの影響・いただいたご意見など】(一部抜粋)
 ・換気のため、窓や出入り口を常時開放したりするなど空調機器の熱損失は例年より大きかった。
 ・昨年は使用していなかった空気清浄機、加湿器を使用した。
 ・コロナ対策が心理的にウエイトを占め、省エネの呼びかけが薄かった。
 ・この省エネモニターでは、石油暖房機器の省エネがないため、石油暖房機器の使用が多くても電気、ガスの使用が減ればOK となってしまうと思った。



柏崎市 市民生活部
環境課 環境政策係
(クリーンセンターかしわざき内)
電話番号：0257-23-5170
Eメール：kankyo@city.kashiwazaki.lg.jp

